

Ads by Google

この広告の表示を停止 広告表示設定 ①

【特集】ドラゴンズ沖縄キャンプ

新型コロナ ニュース 話題・深掘り 地元なび 紙面を見る 投稿 プレゼント 達人に訊け お出かけ

社会 > 社会

<目次録> 左利き

2023年2月8日 16時00分 (2月8日 16時00分更新)

小学生が左手に毛筆を持ち、墨をつけて、すらすらと文字を書く。その姿を目にした途端、「左手で書いていいの？」と違和感を覚えた。

元号「令和」を揮毫（きごう）した岐阜県飛騨市出身の書家、茂住薈邨（せいそん）さん（67）が、故郷で催した書道講座のこと。茂住さんにその場で質問すると、即座に「何がいけないの？」と言葉が返ってきた。

筆者も左利き。だが、小学生のころに通っていた書道教室では、毛筆は右手で持っていた。当時の記憶はないが「そういうもの」として教わったのだろう。確かに、左手では筆を運びづらい部分もあるが、だめな理由は聞いたことがない。

時代の変化もあるかもしれないが、根拠もなく「常識」と勝手に思い込んでいたようだ。文字と向き合うのに、左利きか右利きかは関係ない。世界が広がった気がした。（吉本章紀）

関連キーワード

社会 朝夕刊



関連記事ピックアップ

中日新聞のご購読案内

7日間無料で
中日新聞をお届け購読者向け 紙面をアプリでも
中日新聞プラス登録無料!

← CRITEO広告の停止

この広告について
報告する

Ad choices ▶

yourScoop
ユースク
みんなの教材班ローカル選
中部6県・市町村

企画特集

育児のミカタ | 中日新聞広告局

宮川サトシ先生

漫画「俺の楽しミカタ」



宅配弁当サービス「ナッシュ」

食べたいときに温めるだけ。

初回限定2,000円OFF



天気

地域設定

今日の天気 →

2月9日 05:00現在

名古屋
12/--東京
11/--大阪
10/--

中日プラスメニュー

